

Protokoll zur Jahreshauptversammlung 1993 des BEV - Kreises 302 am 4. 4. 93 in Gmund Gasthof Gasteig (Köck)

Der Kreisobmann begrüßte die anwesenden Vereinsvertreter und dankte für das zahlreiche Erscheinen.

Von den 43 Vereinen waren 39 vertreten. Es fehlten Holzkirchen, BSG Spielbank Bad Wiessee, Penzberg-Maxkron und Walchensee.

Der Kreisobmann bedankte sich bei allen Schiedsrichtern und Funktionären für Ihren Einsatz, besonders bei Franz Schönbach und Heinz Kuchler, die die Kreisturniere als Schiedsrichter leiteten.

Anschließend stellte er fest, daß alle Kreispokale und Meisterschaften ordnungsgemäß durchgeführt wurden. Erfreulich war der Wiederaufstieg der Rottacher Damen in die Bundesliga. Leider mußten Weyarn und Miesbach II aus der Oberliga Süd absteigen. Dagegen konnte Schliersee in die Landesliga und Otterfing in die Bezirksoberliga aufsteigen. Beim Einzel schaffte der 14-jährige Christian Singer den 3. bei der Deutschen U16. Josefine Gröbmayr aus Dietramszell schaffte Platz 9 bei der Bayrischen und Platz 16 bei der Deutschen. Penzberg schaffte bei der bayr. AH Platz 13 Agatharied wurde 19. Bei den Bezirks-Pokalen Sommer 92 wurde Miesbach 3. und Bichl 5., auf Eis machte Miesbach den 4. und die Rottacher Damen Platz 8.

Franz Schönbach stellte fest, daß die Kreisturniere ordnungsgemäß durchgeführt wurden und lobte die gute Zusammenarbeit.

Der Kassenbericht ergab einen Stand von ca 2200.- DM. Kassenprüfer Höfl bescheinigte korrekte Buchführung und schlug Entlastung vor, die einstimmig erteilt wurde.

Die Terminfestlegung für Sommer 93 und Eis 93 / 94 ergab folgenden Terminplan:

25. 4. 93 Kreispokal Herren	in Gaißach
25. 4. 93 Kreispokal Damen	in Gaißach
2. 5. 93 Kreispokal Mixed	in Geretsried
5. 9. 93 Kreismeisterschaft Sommer	in Schaftlach ?
93 Kreispokal A H	Eis in
23.10. 93 Kreispokal Damen+Herren	Eis in Miesbach
13.11. 93 Kreispokal	Mixed Eis in Geretsried
6.11. 93 Kreismeisterschaft Einzel	in Geretsried
26. 2. 94 Kreis-Liga und A-Klasse	in Miesbach
26. 2. 94 Kreismeisterschaft B-Klasse	in Geretsried

Die Neuwahl wurde von Gustl Gegenfurtner rasch durchgezogen.

Die bisherige Vorstandschaft wurde einstimmig entlastet.

Es blieb alles beim alten. Nur Kassenprüfer und Kassier wechselten, nachdem Benkwitz wegen gesundheitl. Probleme nicht mehr kandidierte.

Modler stellte sich als Presseverbindungsmann zur Verfügung.
Ergebnisse die er rechtzeitig bekommt gibt er auch weiter.

Da einige gegen den Sonntag-Termin der Kreisversammlung waren,
wurde abgestimmt: Die Mehrheit (30) war für Freitagabend.

Anschließend wünschte der KO den Vereinen viel sportlichen Erfolg
und beendete die Versammlung gegen 11.40 Uhr.

gez. Rudi Bernhard Kreisobmann Oberland